

〒464-0007 名古屋市千種区竹越二丁目8番11号
 TEL (052) 711-3348 真宗大谷派 香流山
 携帯電話 090-3458-1420

大 應 寺

早いもので、父が他界してもう1年が過ぎました。8月25日には、無事追悼初盆法要を勤めることができました、多くの皆様方に御参詣頂き、誠に有難うございました。

さて、9月に入っても日中の残暑はまだまだ厳しく続いています。やはり、お彼岸を過ぎないと涼しくならないのでしょうか。

私自身、「いつまでも暑い」「残暑が厳しすぎる」「暑さで身体がだるい」と、つい口から出る言葉は愚痴や不満ばかり。

しかし朝晩はどうでしょう。めっきり涼しくなり、窓を開けて寝ていれば、時に寒さで眼を覚ますこともあったのでは……

この時期、何故か暑さばかり気になってしまいますね。

我々人間は、自分にとって不快なことばかりに眼を向けてしまい、不平不満を言い、迷い苦しむ生き物なのでしょう。もっと朝晩の涼しさに、積極的に秋を感じ取り、眼を向けることが出来れば、今をありがたく前向きに感謝出来るのではないのでしょうか。

なかなか難しいことですが、少しでも愚痴、不満を言はない生活を心がければと願います。

《来年春までの当院法要・行事のご案内》



★報 恩 講★

今年も報恩講を厳修する時節となりました。皆様、お誘い合わせの上、どうぞお集まり下さい。

宗祖親鸞聖人への報恩感謝と共に、この法縁によって命生かされていることに感謝し、尊い命を見つめていけたらと願っております。

○日 時 10月25日 午前10時半より(正信偈真四句目下 五淘次第六首)
 正午 おとき(食事)
 午後 1時半より(伽陀・登高座、正信偈同朋奉讃)

○説 教 勅使 英照 師